

lunes 5 de abril de 2021

La Laguna acoge la exposición ‘Ayer y Hoy. Memoria Trans de Canarias’

La muestra puede visitarse en el ex convento de Santo Domingo durante toda esta semana de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas y el sábado en horario de mañana



El ex convento de Santo Domingo de La Laguna acoge desde este lunes la exposición itinerante ‘Ayer y Hoy. Memoria Trans de Canarias’, que ha sido inaugurada por el consejero de Participación Ciudadana y Diversidad del Cabildo de Tenerife, Nauzet Gugliotta, y las concejales de Igualdad y LGBTI, Idaira Afonso, y de Cultura, Yaiza López Landi, en un acto que contó con la presencia de representantes los colectivos Transgirl, Chrysallis Canarias y la Fundación Pedro Zerolo.

La muestra tiene como fin mostrar la realidad de las personas trans desde el franquismo hasta la actualidad, a través de los testimonios reales y las historias vitales de diez personas del Archipiélago. Puede visitarse durante toda esta semana de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas. El miércoles el horario de tarde será hasta las 19:00 horas y el sábado únicamente abrirá en horario de mañana.

“Esta exposición recoge historias que tienen detrás un sufrimiento y un hilo conductor que es la discriminación por violencia física o simbólica que han podido pasar estas personas del colectivo, y que por ello buscan la empatía”, señaló Nauzet Gugliotta. “Al final se trata de personas que quieren ejercer el derecho a disfrutar de la vida y ser felices sin que ello suponga un acto de rebeldía. Es obvio que en este largo recorrido ha habido muchos cambios a mejor, pero todavía queda mucho por hacer, y desde la administraciones tenemos que canalizar las demandas de los colectivos y la ciudadanía”.

La concejala de Cultura, Yaiza López Landi, mostró su agradecimiento por que La Laguna pueda acoger “una exposición como esta, en la que la cultura no es solo artística sino de la sociedad”. En este sentido, subrayó que el espectador “saldrá con una visión completamente distinta de las historias de cada una de estas personas” y sobre un asunto “tan importante como este, vinculado al área de Igualdad. Siempre estamos dispuestos a generar cultura de la igualdad en el municipio y seguiremos en esa línea de trabajo”, agregó la edil.

En similares términos se expresó la concejala de Igualdad y LGBTI, Idaira Afonso, quien se sumó al agradecimiento y recordó al Consejo Municipal LGBTI que “siempre” encontrará la mano tendida del Ayuntamiento “para apoyar su actividad”; en este caso, con el respaldo a una exposición que supone una “gran medida de visibilización de las personas trans”. Además, recordó la mesa de trabajo creada para “dar visibilidad y sensibilizar, más allá de la celebración de debates”, y resaltó la importancia de fomentar políticas municipales en este sentido.

